

## Verleihung Goldene Ehrennadel des KVA

No. 10-2016

02.06.2016

Liebe Vereinsvorstände,

auf der diesjährigen Hauptversammlung habe ich zwei wahrhaft verdiente Schachspieler aufgrund Ihres Einsatzes innerhalb der Vereine sowie auf Verbandsebene mit der goldenen Ehrennadel des KVA geehrt.

### **Manfred Wiedemann anlässlich der Hauptversammlung des KVA 2016 (Foto folgt):**

Der Schach-Kreisverband Augsburg verleiht die Goldene Ehrennadel Herrn Manfred Wiedemann. Manfred ist Allrounder und Stütze seines Vereins, dem TSV Steppach. Auf Verbandsebene hat Manfred jahrelang die Tätigkeit des 1. Spielleiters wahrgenommen. Neben der Pflege des Ligamanager, Erstellung des jährlichen Terminplans, Turnierorganisation und Homepage Administrator hatte Manfred die kleinen und großen Probleme des Schachalltags gemeistert. Diese Aufgaben erfüllte er stets voller Herz pflichtbewusst und gewissenhaft.

### **Werner Münnich anlässlich des 3. Johann Riebel Gedenkturniers beim SC Lechhausen:**



Der Schach-Kreisverband Augsburg verleiht die Goldene Ehrennadel Herrn Werner Münnich. Werner hat sich für den Schachsport nicht nur in seinem Verein, dem SC Lechhausen 1908, verdient gemacht. Auch auf Verbandsebene ist er jahrelang im Hintergrund tätig. Hervorzuheben ist insbesondere sein Engagement bei der Abstimmung und Erstellung des jährlichen Terminplans, organisiert den Dähnepokal und ist Mitbegründer der Amateur-Kids-Mannschafts-Meisterschaft.

Ehrenamtliches Engagement ist die Grundlage des Schachsports. Ohne die vielen tausend Stunden gäbe es Schach in Augsburg nicht. Jeder, der jemals ein Turnier organisierte,

Schachunterricht gab oder in sonstiger Art und Weise in der Vereinsarbeit engagiert ist, weiß, welche Mühen aber auch Früchte dahinter stecken. Die Ehrungen sind beispielhaft für unsere junge Generation zu nennen, sich ehrenamtlich zu engagieren. Herzlichen Glückwunsch!

Thorsten Zehrfeld  
1. Vorstand KVA